

# 3年通信

2号  
2015年4月7日

## 自己紹介

尾張旭市立東中学校  
この通信は、3年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

## 東中生としての誇りを持って生活しよう

三年生の皆さんは覚えていてくれていますか。《思考に気をつけなさい、それはいつか言葉になるから。言葉に気をつけなさい、それはいつか行動になるから。行動に気をつけなさい、それはいつか習慣になるから。習慣に気をつけなさい、それはいつか性格になるから。性格に気をつけなさい、それはいつか運命になるから。》自分の未来を切り開いていくのは、自分以外の何者でもない。これは、私自身への戒めでもあります。皆さんも自分を奮い立たせる座右の銘を持つてください。

新良通子

「最高の卒業式を！」を胸に、この1年間みなさんと一緒に熱く過ごしていきたいと思えます。中学3年生は中学校最後の年ということでどの行事も盛り上がる学年です。そんな行事でみんなの真剣な顔や輝く笑顔を見られることを楽しみにしています。今年度もよろしくお祈りします。

3年E組 担任 越野 和芳

理科担当の村瀬琢也です。3月に体育館で進路についてお話しさせていただきました。顔と話した内容は覚えておりましたか？今年度は理科の授業とF組担任として、みなさんと一緒に学ぶことになりました。大切な1年間を精一杯サポートします。「真剣に自分と向き合う」ことを忘れず、がんばっていきましょう。

進級おめでとう。3年D組担任、加藤洋佑です。教科は国語です。皆さんはいよいよ最高学年、「学校の顔」です。名実ともに、最上級生です。体育祭・文化祭・合唱祭などの行事や、部活動で真価が問われる年になります。人生における大切なこの一年が、楽しくも実りある最高の一年になるように、私も全力で取り組みます。一緒に頑張りましょう！

進級おめでとうございます。いよいよ義務教育最後の1年が始まりました。進路のことで不安な気持ちを抱えている人も多いと思います。でも大丈夫。真面目に学校生活に取り組み、全力で頑張る人達を、私たちは全力で支えます。みんなが「自分にできることはすべてやった」という、充実した気持ちで卒業式を迎えられることを願っています。今年もよろしくお祈りします。 田村理江子

担当教科は保健体育、部活は野球部の吉田明弘です。東中の勤務も6年目になりました。知ってます？スナフキン…自由と孤独を愛する旅人でムーミン一家とは仲がいいが、ムーミン屋敷に泊まることは決してせず川のほとりにテントを張って暮らしているんです。冬が来る前に南国へ一人旅立ち、春にまた戻ってくる。好きなキャラクターです。そんな生活に憧れています。今年一年、よろしくお祈りします。

3年B組を担当し、教科はA組からG組まで保健体育を担当する土屋聡美です。みなさんが1,2年生の時、1年A組、B組、2年D組からG組の授業を担当していたので、半分ぐらいの人はお互い知っていますね。私は、この学年の生徒は明るく素直な子が多い印象を持っています。1年間よろしくお祈りします。 土屋 聡美

はじめまして。旭中学校から転任してきました、松嶋秀和です。3年C組の担任をさせていただきます。担当教科は英語です。3年生は東中の顔です。自覚と誇りをもって生活してほしいと思います。私自身も早く学校に慣れて、みなさんの希望の進路に向けて、アドバイスしていきたいと思えます。1年間よろしくお祈りします。

進級おめでとうございます。特別支援学級を担当します。教科は理科です。授業を行うのは1クラスだけですが、行事などでなるべく関わりを持ちたいと思っています。皆さんにとって大切な1年をともに過ごせることをとても楽しみにしています。1年間よろしくお祈りします。 若杉 充則

3年生は大人に大きく一歩を踏み出す大切な学年です。そのため、進路に向けて努力をすることはもちろん大切です。しかし、行事やクラスの役割、部活など自分の人間性を高めていくことにも全力で取り組む1年間にしてほしいです。そして、最高の笑顔で中学校生活を締めくくりましょう。1年間よろしくお祈りします。 3年A組 担任 川口輝正

東中勤務5年目。3クラスの社会科の授業、4クラスの総合②の授業、みなさんの大切な進路を担当します。小学校3年生の頃に担任した生徒もおり、再び関わることができるのも何かの縁。修学旅行やフェスティバルをともに楽しみ、私自身も充実した1年にしたいと思えます。学習指導・進路指導を含め、信用・信頼されるよう頑張りますので、よろしくお祈りいたします。 進路担当 森 崇記

進級おめでとうございます。今年度は担任はありませんが、授業や行事などを通してまた皆と一年過ごせることを嬉しく思います。ぜひ、気持ち新たに去年以上に挑戦し、義務教育最後の年を充実させてください。「There's a hero if you look inside your heart. (自分の心の中を覗いてみると、ヒーローがいるよ。)」というマライヤ・キャリーの歌詞があります。自分の気持ちを大事にして進路を決定できる年になると良いですね。 八谷 月美

